



¡MADRID!

MEJORA DEL CONTROL DE ACCESOS

ACTUACIONES

Se han sustituido 8 barreras de cadenas por barreras electrónicas de control de acceso localizadas en los siguientes puntos:

- Entrada norte de la zona de El Reservado.
- Entrada y salida al Paseo Principal desde la Glorieta de las Cubas.
- Acceso al Paseo de los Castaños desde el Aparcamiento de Patines.
- Acceso al Paseo de los Plátanos desde el Aparcamiento de Patines.
- Entrada y salida del Puente de Hierro a la carretera que comunica el Parque de Atracciones con el Zoológico.
- Acceso a la Carretera del Zarzón desde el Zoológico.

Las barreras instaladas son de aluminio con una longitud de 6 m. de brazo, incluyen un soporte con botón de llamada a los receptores automáticos instalados en instalaciones municipales y oficinas, que permiten la intercomunicación por voz y la apertura automática de la barrera. El sistema de apertura se realiza mediante un sistema de radio. La botonera está bajo candado dentro del soporte, asimismo se puede realizar la apertura mediante un mando emisor. El cierre de la barrera será también de manera automática. La barrera dispone de pegatinas reflectantes de Nivel 2 y fotocélula de detección de obstáculos.

Desde la restricción de gran parte de la Casa de Campo al tráfico rodado, se han venido utilizando barreras de cadena convencionales para el corte de tramos de carretera. Las nuevas barreras permiten su apertura automática y dotan a la Casa de Campo de un sistema de restricción del tráfico rodado más ágil y seguro.

